

## Des mesures pour mettre fin aux vols d'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2018

Le ministre des Ressources en eau, Hocine Necib, a affirmé que son secteur maintenait les mesures prises pour mettre fin aux vols d'eau et aux raccordements illégaux indiquant que le défi n'était pas uniquement l'augmentation des capacités nationales en matière de mobilisation et distribution d'eau, mais concernait aussi l'utilisation rationnelle de cette ressource. Répondant à une question du sénateur Belkacem Kara sur le problème des fuites et pertes de grandes quantités d'eau et les mesures appropriées pour le régler, le ministre a précisé que l'Algérie mobilise annuellement 11 milliards de mètres cubes dont plus de 3 milliards d'eau potable, soulignant qu'une grande partie de cette eau ne parvient pas aux citoyens en raison de sa perte dans des réseaux de canalisation défectueux ou des vols, estimés à 15 % de la production. Le taux de fuite des eaux potables au niveau national s'élève à 30 % environ du total du volume d'eau produit, a fait savoir le ministre qui a ajouté que son secteur effectue périodiquement des opérations de renouvellement et de maintenance des réseaux de distribution pour mettre fin à ce phénomène. Durant la dernière période, poursuit le ministre, il a procédé au renouvellement et au rétablissement des réseaux de distribution dans 44 villes à travers le territoire national. Il a rappelé que le programme en cours concerne d'autres villes au nombre de 39 dont 20 en cours d'étude et 12 en cours de réalisation et 7 ont vu les travaux parachevés dans les wilayas de Tamanrasset, Batna, Sidi Bel Abbès, Bachar et Souk Ahras. Ainsi, à fin 2017, 1 750 kilomètres de canalisations ont été renouvelés et 117 000 nouveaux raccordements individuels effectués. L'objectif du ministre était de réduire graduellement les fuites à travers des travaux d'entretien d'environ 2 000 kilomètres de canalisations annuellement en vue de réduire le taux de fuites de 18 % ce qui permettrait de récupérer environ 3 millions de mètres cubes d'eau potable quotidiennement. Parallèlement, des mesures ont été prises par l'entreprise Algérienne des Eaux afin d'améliorer la prise en charge des pannes à travers le redéploiement des agents et leur formation dans la détection et l'intervention rapide en vue de réparer les fuites, tout en raccordant une partie des travaux aux jeunes entreprises afin d'accroître les capacités d'entretien.

Algérie Presse Service (Alger) - Africa